



日付	写 真	一言コメント
<p>5月 1日 (木)</p>	    	<p>・今日は、さいたま市民の日ということで、岩槻人形博物館に行ってきました。岩槻人形博物館では、常設展のほかに、企画展として大正・昭和に活躍した日本画家で人形玩具研究家の西沢笛畝（にしざわてきほ）さんが集めたバラエティ豊かな人形・玩具が展示されていました。</p> <p>令和7年2月22日に開館5周年を迎えたということで、現在開館5周年記念事業が行われています。その一環で開館5周年記念コレクションカードが配布されていました。カードの絵柄は全部で8種類あるらしく、まれにホログラム加工のカードもあるとのこと。</p>
<p>5月 2日 (金)</p>	    	<p>・5年生の家庭科の様子です。前回、後片付けの場面しか見られませんでした。今回はお湯を沸かすところやお茶を入れるところを見ることができました。我が家では、ペットボトルが主流となっており、なかなか急須に茶葉を入れてお茶を飲むことがありません。こうしてお茶を入れてみんなで飲むと心がホッとしますね♪</p> <p>・3年生のフロアに植物の種（ホウセンカ、オクラ、ヒマワリ）が展示してありました。それぞれ大きさや形が異なります。私も見るほどに思いました。やはり実物を見ることは大切ですね。お隣にはヤモリ</p>



もいました。

5月
7日
(水)



•今日は、さいたま市役所市民生活安全課の交通安全教育指導員さんをお招きして、1年生を対象に交通安全教室を行いました。DVDの視聴や指導員の方々のお話、体験訓練などを通して、正しい歩道の歩き方や信号のある交差点、ない交差点での正しい横断の仕方について学ぶことができました。

指導員さんのお話にもありましたが、学んだことを実際の生活に生かしてもらい、ぜひ自分の命は自分で守ろうという意識をもってほしいと思います。ご家庭でも話題にしていただけたらと思います。

•今日は委員会活動がありました。園芸・飼育委員会のみなさんが職員室前の金魚の水槽をきれいに掃除してくれました。ピカピカになった水槽で金魚たちも嬉しそうでした。

5月
8日
(木)



・今日は避難訓練がありました。今回は火災が発生したことを想定した訓練でした。前回の引き渡し訓練のときと同様に「お・か・し・も・ち」をしっかりと意識して素早く避難することができました。とても素晴らしかったです。昨日の交通安全教室同様、訓練を通して「自分の命は自分で守る」意識を高めてもらいたいと思います。

・6年生が図工「わたしのお気に入りの場所」の学習に取り組んでいました。それぞれが自分のお気に入りの場所から感じたことを絵に表します。建物の奥行きを意識した構図や花壇のレンガを1枚ずつ描くなど自分なりの工夫をしていました。出来上がりが楽しみです。

5月
9日
(金)



・2年生の生活科「ぐんぐんそだてわたしのやさい」の学習の様子です。一人ひとり野菜の苗を丁寧に観察していました。「ナス・オクラ・ピーマン」の苗を用務員さんにアドバイスしていただきながら植えました。これからどのように生長していくか楽しみです。



・3年生が町たんけんに出かけました。東コースと西コースに分かれて学区内にある様々な施設などを見て回りました。普段何気なく通っているところも改めて見てみると新たな気づきがあるかもしれません。3年生のみなさん、どんなことに気づいたか校長先生にも教えてくださいね。

5月
12日
(月)



・運動会の練習が本格的に始まりました。各学年、一生懸命練習に励んでいます。
・2年生の表現の練習の様子です。音楽に合わせてノリノリで踊っていました。
・6年生です。6年生の廊下付近に「表現運動5か条」が掲示されていました。さすが6年生、この5か条の心得をしっかりと意識して練習をしていました。フラッグを使った演技もどくなるのでしょうか。本番がとても楽しみです。

5月
13日
(火)



・月曜日から教育実習生が来ました。今日は、全校児童向けにオンラインであいさつをしてくださいました。6月6日(金)までの4週間実習を行います。西原小学校で楽しい思い出をたくさんつくってほしいと思います。

・今日は音楽朝会がありました。音楽委員会のみなさんが5月の今月の歌「つばさをください」を上手に歌うポイントを実際に歌って教えてくれました♪

・4年生の運動会で踊る「エイサー」の練習をしていました。太鼓の音と動きが揃ってとってもかっこいいです。本番が楽しみです。4年生のみなさん頑張ってくださいね。

・業間休みに、1年生向けにコミュニティールーム(CSルーム)の使い方の説明会を行いました。CSルームにはけん玉やお手玉、囲碁、将棋、オセロなど楽しい遊び道具がたくさんあります。みんな早く使用したいとワクワクしていました。楽しみに待っていてくださいね。

・3年生のリコーダー教室の様子です。講師の先生からは、いろいろな大きさのリコーダーの紹介やリコーダーの指使いやタンギングのコツなどを実際のリコーダーを吹きながらわかりやすく教えていただきました。

5月
14日
(水)



・4年生の図工「いろいろ絵の具研究所」の様子です。スポンジローラーやビー玉、ぼかし網など身近なものを使って絵具遊びをして、絵に表しています。それぞれ自分なりの工夫をして楽しそうに取り組んでいました。

・5年生が家庭科の調理実習で青菜（小松菜）のおひたしを作りました。この実習で初めて包丁を使う子どもいたかもしれませんが、包丁を持たないほうの手は猫の手にするなど安全に留意していました。出来上がりまで見ることはできませんでしたが、自分で調理したものの味はどうでしたか？きっとおいしく感じたのではないのでしょうか。これを機会にお家でも作ってみてくださいね。次回の調理実習も楽しみですね。

・5年生が運動会の徒競走の練習をしていました。さすが5年生、走る距離も長くなったと思いますが力強い走りでした。また、トラックのコーナーの走り方も上手でしたよ。本番も頑張りましょう！

・クラブの時間の様子です。校庭ではベースボールクラブが活動していました。クラブ活動のよさの一つは、異年齢集団と一緒に活動することだと思います。上級生がしっかりと下級生のことを考えて声掛けなどしています。みんな楽しそうに活動していました。私も次回一緒にやりたくなりました。仲間に入れてくれますか？

5月
15日
(木)



・3年生が前回に続いて町たんけんに出かけました。この間とは違うコースに出かけていきました。天気もよく、汗ばむ陽気でしたが、みんな一生懸命取り組んでいました。写真を見ると、西原小学校の学区内には私の知らないところがたくさんあるなと思いました。私も機を見ていろいろと探検してみたいと思います。

・5年生が管弦楽鑑賞教室で大宮ソニックシティへ行ってきました。東京ユニバーサル・フィルハーモニー管弦楽団のみなさんの演奏を聴いてきました。生演奏で聴くと音の響きが体全体に伝わってきてすごい迫力でした。子どもたちにとってもおなじみの曲もあり大盛り上がりでした。みなさんの推しの楽器は何でしたか？そしてどの曲が一番心に残りましたか？私の推しの楽器は「オーボエ」です。あの音色がとても好きです。また、心に残った曲は、「剣の舞」です。シロフォンのスピードに圧倒されました。みなさんの感想もぜひ聞かせてくださいね。

行きも帰りも、そして演奏の聴き方もとてもマナーが素晴らしかったです。とっても立派でした♪

5月
16日
(金)



・図書ボランティアさんが図書室前の掲示板に素敵な飾りつけをしてくれました。いつも本当にありがとうございます。運動会に合わせた飾りや学校探検の本の紹介など今の時期にぴったりです。

また、19日(月)から「1学期読書ラリー」が始まるそうです。楽しみです。ね♪

・本日からCSルームがオープンしました。休み時間には大行列ができました。ボランティアさんや上級生もお手伝いに来てくれています。



・3年生の運動会の練習の様子です。キラキラのボタンを使ってダイナミックに踊っています。本番が楽しみです。



・2年生が学年ドッジボール大会をしていました。みんなで協力して取り組みました。



5月
19日
(月)



・今日の業前の時間、図書ボランティアのみなさんが1年生となかよし学級に読み聞かせをしてくださいました。みんな夢中になって聞いていました。読み聞かせを通して本に興味をもってくれたら嬉しいです。また、今日から1学期読書ラリーが始まりました。ぜひ取り組んでみてください。

・6時間目に6年生が運動会の係活動をしていました。体育館では、応援団のみなさんが練習していました。団長さんをはじめ応援団のみなさんが体育館に響き渡るくらい大きな声で一生懸命練習に取り組んでいました。本当に立派です。ぜひ運動会を盛り上げていきましょうね♪

5月
20日
(火)



・今日は運動会の全体練習を行いました。これまでは学年ごとの練習をしてきましたが、全校が一同に揃うとやはり気持ちが盛り上がっていきますね。はじまりの挨拶から子どもたちの気合が伝わってきました。今日は開閉会式の入退場の仕方や準備運動、校歌などを練習しました。はじめての練習とは思えないほどとても立派でした。次回は、応援合戦の練習も予定されています。全校での応援合戦楽しみです♪運動会本番に向けてさらなる成長を期待しています。みなさん頑張りましょう！

5月
21日
(水)



・5年生の書写の授業の様子です。「道」という字を練習していました。ポイントを確認しながら1画1画集中して丁寧に書いていました。



・1年生が公園探検で緑地公園に行きました。気が付いたことを丁寧にスケッチしていました。とても集中して取り組んでいました。学習のあとはご褒美タイムで公園で遊んできました。楽しく学習できました。



・5年生が家庭科で調理実習をしていました。今回はゆで野菜サラダです。材料に合わせた洗い方、調理に適した切り方、味の付け方など考えながら調理していました。みんなどんどん手際がよくなっています。お家でも作ってみてくださいね。



5月
22日
(木)



・1年生の運動会練習の様子です。音楽に合わせてみんなの動きもそろってきました。とっても上手になりました。隊形移動もバッチリでした。本番までもう少しです。頑張りましょうね。

・教育実習生が算数の授業をしていました。毎日頑張っています！

・3年生の理科の授業です。映像資料を使って、モンシロチョウの羽化する様子を学習していました。ICTを活用することのよさですね。

・本日、「傷病者発生時対応訓練」を全職員で行いました。胸骨圧迫・AED・119番通報など1つ1つ確認しながら行いました。次回はプールでの緊急時の訓練を行います。

5月
23日
(金)



・5年生のソーラン節の練習の様子です。「ドッコイショ、ドッコイショ」、「ソーラン、ソーラン」など威勢のよいかけ声と力強い動きが合わさってとってもかっこよかったです。

・今日もCSルームは大賑わいでした。ボランティアの皆さんいつも本当にありがとうございます。

・3年生の国語の授業で国語辞典を使う学習をしていました。調べた語句には付箋をつけていました。どのくらいの語句を調べたか可視化できてよいですね。

・5年生でゆで野菜サラダの調理実習を行っていました。調理実習ではドレッシングも手作りします。グループの人数分の比率を計算しながら作っていました。味はいかがでしたか。

・6年生の運動会の練習です。体育館での練習からさらにパワーアップしていました。フラッグの動きがとっても美しく感動的です。静と動のメリハリのかっこよさがさすが最高学年ですね。

本番が楽しみです。



5月
26日
(月)



・今日は、図書ボランティアの皆さんが2年生となかよし学級さんに読み聞かせをしてくださいました。読み聞かせには、言語発達、読解力向上、想像力や共感力、集中力、そして心の安定など様々な効果が期待できるといわれています。

5月
27日
(火)



・今日は2回目の運動会全体練習でした。開閉会式に加え、応援合戦の練習を行いました。団長さんを中心に各組一生懸命取り組んでいました。みんなで大きな声を出して、同じ動きをすることで団結力や意欲が高まりますよね。

私は、自分が演技や競技を一生懸命行うことも大切ですが、自分以外の仲間の演技や競技を応援することもとても大切だと思っています。お互いに応援し合える西原っ子であってほしいと思います。保護者の皆様、地域の皆様におかれましてもぜひ温かい声援をよろしくお願いいたします。

5月
28日
(木)



・3年生が空豆のさやむきをしてくれました。さやから豆を丁寧に取り出してくれました。3年生がさやむきしてくれた空豆を今日の給食で提供しました。自分たちが関わった食材が給食で出されると嬉しいですよね♪

栄養教諭の先生から、空豆はさやが空に向かってつくことが名前の由来だと教えてもらいました。素敵な名前ですね。

西原小学校の給食はいつもとってもおいしいです。栄養教諭の先生、調理員のみなさん本当にありがとうございます。

5月
29日
(木)



・6年生が家庭科の調理実習でスクランブルエッグを作っていました。さすが6年生、手際よく調理していました。

また、グループの友達が調理している様子をタブレットで撮影し、オクリンクのカードにまとめるなど、ICTを活用しながら、学習に取り組んでいました。

・6年生の運動会練習の様子です。一つひとつの演技の最終チェックをしていました。ちょうど1～3年生が下校のタイミングだったため、みんな6年生の演技を夢中になって見ていました。本番が楽しみです。

5月
30日
(金)



•今日は雨の一日でした。
明日の運動会は、雨天予報のため日曜日に延期になりました。

午後は、6年生が運動会の係活動を行いました。

雨で校庭が使用できないため、校内の各所で方法を工夫しながら係活動および事前の準備を行いました。

これまでの疲れや肌寒さもあり、体調を崩している人もいますかと思えます。明日ゆっくり休んで体調を整えてくださいね。

日曜日に運動会ができることを願います。

